

# RODRIGO LÉPEZ, EL ARTISTA QUE TRANSFORMA EL METAL RECICLADO EN ESCULTURAS CON ALMA



El trabajo detallado de una yegua tamaño real con su potrillo, son algunas de las esculturas que Rodrigo Lépez Inostroza.

Gisella Abarca  
 Fotos Nico Carrasco

**U**na vaca con su ternero, una pareja de quelte-hues, mariposas, iguanas, búhos, gallos y hasta una yegua tamaño real con su potrillo, son algunas de las esculturas que Rodrigo Lépez Inostroza, artista autodidacta de El Rulo de la comuna de Coinco, presentó este lunes 2 de junio en la Expo Metal Reciclado, realizada en el frontis de la Municipalidad de Olivar.

Cada una de sus piezas está construida a partir de materiales reciclados, principalmente hierro y chatarra recogida en las calles, en el campo o el río Cachapoal. "Lo bueno es que el fierro está en todas partes. Yo voy al río, la gente me regala, y también compro piezas que tengan una forma especial", cuenta Lépez, mientras muestra con orgullo su escultura de una pareja de caballos.

## CASA-TALLER

Rodrigo trabaja desde su taller en casa, donde también tiene una pequeña sala de exhibición. Allí, cada figura nace tras un largo proceso de observación, recopilación de materiales y creación. "Primero uno tiene que impregnarse de la imagen del animal. Meterla en la cabeza y luego replicarla. Como una pintura, pero en metal.

Cincelo cada parte y voy uniendo. Las piezas pequeñas me toman medio día, las grandes incluso un mes", explica.

El mensaje que cruza su obra es claro: darle vida a lo que otros desechan, crear conciencia ambiental desde la belleza del arte. "La totalidad de mis obras están hechas de metal reciclado. Y lo más importante: ninguna será igual a otra. Cada pieza es única", afirma el artista.

La exposición en Olivar en primera instancia fue organizada como parte de la conmemoración del Día de los Patrimonios, la que fue tan bien recibida por autoridades y los vecinos, que tuvo que repetir la exposición este lunes, instancia en que la alcaldesa María Estrella Montero, acompañada por los concejales Vicente Allende, Carlos Miranda, Rosa Pino y Eduardo Cáceres, destacaron el valor de la muestra. "Estamos felices de tener esta exposición. Rodrigo no solo crea belleza, sino que lo hace reciclando, rescatando elementos del río, y con una prolíjidad que conmueve. Es arte con sentido", señaló la jefa comunal.

La alcaldesa Montero incluso dejó entrever la posibilidad de encargarle una pieza representativa de la comuna. "¿Un olivo? Claro que sí. Estoy segurísima de que él puede hacerlo. Tiene creatividad para exportar", agregó entusiasta Montero.

Rodrigo Lépez, con su proyecto Rodmetal Arte y Decoración, ha expuesto en otras ocasiones abordando temáticas como la vida campesina o la contaminación del río Cachapoal. Pero en todas sus obras, el hilo conductor es el mismo: la naturaleza, el respeto por el entorno y la posibilidad de transformar lo olvidado en



continúa

Fecha: 08-06-2025  
 Medio: El Rancagüino  
 Supl. : El Rancagüino  
 Tipo: Noticia general  
 Título: RODRIGO LÉPEZ, EL ARTISTA QUE TRANSFORMA EL METAL RECICLADO EN ESCULTURAS CON ALMA

Pág. : 18  
 Cm2: 845,4

Tiraje: 5.000  
 Lectoría: 15.000  
 Favorabilidad:  No Definida



Rodrigo López Inostroza, artista autodidacta presentó la Expo Metal Reciclado en el frontis de la Municipalidad de Olivar.



algo vivo, hermoso y lleno de mensaje.

#### SALA DE EXHIBICIÓN

Quienes quieran conocer más de su trabajo o adquirir una de sus esculturas, pueden visitarlo en su casa-taller en El Rulo #160, Coinco donde cuenta con su pequeña sala de exhibición o contactarlo a través de Instagram @drdilepez y en su sitio web [www.rodmetal.cl](http://www.rodmetal.cl) "Todos los animales tienen algo que decir, desde el más chiquitito al más grande", dice Rodrigo y cada una de sus esculturas, sin duda, lo confirma.



En el frontis del edificio municipal de Olivar el escultor Rodrigo López expuso sus obras.

Fecha: 08-06-2025  
Medio: El Rancagüino  
Supl. : El Rancagüino  
Tipo: Noticia general  
Título: RODRIGO LÉPEZ, EL ARTISTA QUE TRANSFORMA EL METAL RECICLADO EN ESCULTURAS CON ALMA

Pág. : 19  
Cm2: 452,7

Tiraje: 5.000  
Lectoría: 15.000  
Favorabilidad:  No Definida



La alcaldesa María Estrella Montero junto a los concejales Vicente Allende, Carlos Miranda, Rosa Pino y Eduardo Cáceres, destacaron el valor de la muestra.



DESDE EL RULO EN COINCO, EL ESCULTOR DA NUEVA VIDA A METALES DESECHADOS CREADO ANIMALES Y FIGURAS ÚNICAS QUE MARAVILLAN POR SU DETALLE, MENSAJE AMBIENTAL Y PROFUNDA CONEXIÓN CON LA NATURALEZA. SU RECENTE EXPOSICIÓN EN OLIVAR ENCANTÓ A VECINOS Y AUTORIDADES.



Rodrigo Lépez, el artista que transforma el metal reciclado en esculturas con alma

